

Ressort: Vermischtes

Studie: Sex mit dem Ex hat positive Auswirkungen

Phoenix, 08.08.2013, 14:55 Uhr

GDN - Eine neue Studie will herausgefunden haben, dass Sex mit dem Ex-Partner positive Auswirkungen hat. Laut der Studie der Universität von Arizona, die im "Journal of Social and Clinical Psychology" veröffentlicht wurde, kann Geschlechtsverkehr mit dem ehemaligen Partner den frischgebackenen Singles helfen, mit der neuen Situation zurechtzukommen.

Für die Studie hatten die Wissenschaftler 137 Ehe-Paare, die sich kurz zuvor geschieden hatten, befragt. Dabei gaben 82,5 Prozent an, dass sie weiterhin Kontakt zu dem ehemaligen Partner pflegten. 21,9 Prozent hatten nach der Trennung noch Sex mit dem Ex-Partner. Diejenigen Befragten, die über die Trennung noch nicht hinweg waren, gaben an, dass der Sex mit dem Ex-Partner den Trennungsschmerz gelindert habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19205/studie-sex-mit-dem-ex-hat-positive-auswirkungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com